

1. JÄNNER 2025



Vollpreis | fare

Tickets zum Halbpreis für | Half price fare for:

- **Menschen mit Mobilitätseinschränkung (Menschen mit einem Behinderungsgrad von mind. 70 %, Blinde, Schwerkriegsbeschädigte mit Vorweis des gültigen Bundesbehindertepasses bzw. Schwerkriegsbeschädigtenausweis)**
Handicapped persons (those with at least 70 % disability or the blind, with valid federal-disability-pass or severe war-related disabled with valid ID)
- ****Kinder vom 6. bis zum 15. Geburtstag | **Children 6 to 14 years of age**
- ****Hunde (ausgenommen in passenden Behältnissen und Assistenzhunde)**
**Dogs (except in an appropriate box and service dogs)

Ermäßigte Fahrpreise für | Reduced fare for:

- **Senior:innen ab dem 65. Geburtstag mit Vorweis der gültigen ÖBB-VORTEILSCARD Senior und des Lichtbildausweises**
Seniors 65 years and up with valid ÖBB VORTEILSCARD Senior and photo ID
- **Jugendliche bis zum 19. Geburtstag mit Altersnachweis (amtlicher Lichtbildausweis, Schüler:innen-/Lehrlings-Ticket, checkit.card) | Youths 15 - 18 years, with proof of age (official photo ID, school/apprentice ticket, checkit.card)**
- **Elternteile mit Kind mit Vorweis der gültigen Familienermäßigung „ZWEI UND MEHR-Steirischer Familienpass“ | Parents with valid ZWEI UND MEHR-Styrian Family Pass when riding with children**

KlimaTicket Steiermark Classic Graz | Climate Ticket Styria Classic Graz

- **Ticket für Grazer:innen mit Hauptwohnsitz Graz: Gefördert durch die Stadt Graz mit € 100 | Discount for people with main residence in Graz**
- **KlimaTicket Steiermark Jugend, Senior, Spezial Graz: Diese Ticketarten werden von der Stadt Graz für Grazer:innen mit € 75 gefördert | Climate Ticket Styria Youth, Seniors, Special Graz: Those tickets are subsidised by the city of Graz for the residents of Graz with € 75**

 Straßenbahn tram
 Bus Bus
 Graz Mobil-App am Handy
Graz Mobil app on your phone
 Stationärer Fahrscheinautomat
ticket machine
 Vorverkauf bei ausgewählten Stellen
advance sale in selected kiosks
 Mobilitäts- & Vertriebscenter, Jakoministraße 1
Servicepoint, Jakoministraße 1

